

Ein gutes Stück Heimat extra

Probenwochenende des Musikvereins Scheuerfeld



Scheuerfeld. Mit einem Probenwochenende begann für die aktiven Musiker des Musikvereins Scheuerfeld 1890 die heiße Phase der Vorbereitungen auf das Frühjahrskonzert am 29. März um 20 Uhr in der Stadthalle in Betzdorf. Das besondere Jubiläum der Heimatgemeinde hat die Musiker veranlasst, dass diesjährige Konzert unter das Motto „Wir gratulieren ... Scheuerfeld und Wallmenroth“ zu stellen. Die Scheuerfelder Spurensucher

werden dem Konzert mit einer historischen Bilderausstellung im Foyer der Stadthalle den passenden optischen Rahmen geben. In zahlreichen Registerproben wurde an den Konzertstücken gefeilt. In der abschließenden Gesamtprobe, unter dem Dirigat von Dirigent Daniel Ridder, fügte dieser die einzelnen Sätze zu einem harmonischen Gesamtklang zusammen. Zu Gehör kommen werden unter anderem die Ouvertüre zur

Operette „Pariser Leben“ von Jacques Offenbach, die Filmmusik zu „Out of Africa“ von John Barry, „Innuendo“ von Queen und „Silva Nigra“ von Marcus Götz. Marschliebhaber werden mit dem „Miners March“ von Wolfgang Wössner und „The Jolly Roger“ von Martyn Hancock auf ihre Kosten kommen.



Eintrittskarten sind ab sofort bei allen aktiven Musikern, im Bürger-

büro Betzdorf, bei der Buchhandlung MankelMuth in Betzdorf, dem Friseursalon Haarzeit in Betzdorf-Bruche, Jutta's Backstube in Scheuerfeld sowie beim ersten Vorsitzenden Michael Henseler unter der Telefonnummer **02741/23473** (ab 18 Uhr) zum Preis von 10 Euro erhältlich. Für Jugendliche bis 16 Jahre ist der Eintritt frei. Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse www.mv-scheuerfeld.de